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真実か どうか
みんなに公平か
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RI第2650地区のスローガン

会　長　田村　康夫

鯖江ロータリークラブ会長方針 

「感謝で繋ぐ」

点鐘：12:30

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ - タ リ - ソ ン グ
好意と友情の握手タイム
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
委 員 会 方 針 発 表
閉 会 点 鐘

鯖江商工会議所　３階中ホール　
出席率 85.7％

夢を語り、現在を刷新
Review From the future and Renew

人類に奉仕する
ロータリー

老壮青　今、日々を大切に

その為に・・・

「 委 員 会  方 針 発 表 」

第2650地区
ガバナー補佐

「 2016年規定審議会の決定事項と
　今後のクラブ運営について 」

点鐘：12:30

卓話
テーマ

木 村　昌 弘 様

第2763回
7/15(金)

第2764回
7/22(金)

7月第3例会 7月第4例会

水曜日
福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ)

第2763回
7/15(金）

例会報告

ロータリーソング
幹事報告　

桑原  重之　
　副ソングリ－ダ－

にこにこＢＯＸ報告
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武生 RCより京藤さん田中さんをお迎えして
10/15IMご参加よろしくお願いします
武生 RCのみなさんお疲れ様です
早退します

・ 四 つ の テ ス ト

会長の時間　

　　　　　　　　・本日のビジターは武
　　　　　　　　  生RC会長京藤様と、
　　　　　　　　  次年度会長田中様に
お越しいただき、IMのご紹介をいただく。
先日千葉と長野に教育視察に行った。千
葉は、国の認定校で、ＳＳＨ （スーパーサイエ
ンスハイスクール）を、長野では、信州大学の産
学官連携を視察。信州大学図書館に、小
谷コレクション（小谷隆一氏）があり、大学
に蔵書されていた。私がＲＡＣ時代（’87
～’89）のガバナーということで驚いた。大
学長に小谷氏の輝かしい業績を伝えた。
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田村　康夫
帰山　明朗
武生 RC　京藤様
武生 RC　田中様

3
4
窪田　健一
孝久　治宏

ただ今、ご案内とご依頼のあった通り、第
2650地区第5組IМが、武生ロータリークラ
ブがホストクラブとなり、10月15日（土）に
開催される。何かと忙しいとは思うが、ぜひ
会員皆さんの登録をよろしく願う。
先日公示した、2018-19年度国際ロータリ
ー2650地区ガバナーに、地区ガバナー指

幹事報告　

小計 ￥11,000
累計 ￥93,000

名委員会が推薦した候補者である、あすか
ロータリークラブ会員「中川基成（なかがわ
もとなり）氏」が決定した旨、連絡があった
ので報告する。
ロータリー米山記念奨学会から、第27回米
山功労クラブに、鯖江RCが表彰を受けた。
2016年6月付けで、前年度の役員及び会
員の皆様に改めて感謝の意を示す。
本日のプログラムは、先週に引き続き、各委
員長からの事業計画等の発表。
来週7月22日（金）は木村ガバナー補佐を
例会に迎え、カバナー補佐の卓話、そして、
公式訪問前のクラブ協議会を例会終了後
２階の会議室で行う。役員・委員長、入会３
年未満の会員の方、出席よろしくお願いす
る。どうしても都合の悪い会は副委員長な
ど代理の方を立てていただきたい。
繰り返しの案内だが、8月5日には、鯖江北
クラブとの合同ガバナー公式訪問。どうか、
全会員の出席を宜しくお願いする。なお、
会場を４階大ホールに変更するので、間違
えの無いように、また、ガバナーをお迎えす
るに当たり、例年通りネクタイ着用とする。
本日例会終了後に臨時理事会を開催する。
短時間で終わるので、事務局に集まり願う。
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田村　康夫　会長

・

・本日のビジター

本日のビジター　

武生RC会長 京藤様 次年度会長 田中様

　　武生ＲＣ  京藤様・田中様
10/15のIMのPRに来館。チラシの通り、尾
木ママで有名な「尾木直樹氏」の基調講演
「子供の明日が見えますか」と、「子どもの
貧困」をテーマでパネルディスカッション・
ガバナーとの意見交換会が有る。皆様の
ご参加をお願いする。会場は、今立芸術館
。

・
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プログラム

 奉仕プロジェクト
国 際 奉 仕 委 員 会

野中　敏昭　委員長
牧野　友美　副委員長
（委員長欠席の為、牧野副委員長）

基本方針：国際団体との交流に努める。
活動方針：例会での卓話依頼・外国人との交流と理解を深め
　　　　　る行事の開催・海外のＲＣクラブとの交流

　

ク ラ ブ 広 報
広報・会報・雑誌・ＩＴ

酒井　雅憲　委員長
瀧谷 えみ子　副委員長

基本方針：ＲＣ活動を広く知らせる・週報を通じ、発信・情報
　　　　　共有・内容充実・信強化。
活動方針：週報を通じて会員交流の向上・ＩＴ配信・ＳＮＳ
　　　　　活用・マイロータリーなど会員のＩＴ活用推進

ク ラ ブ 管 理
クラブ管理運営

深見　泰和　委員長
園　　幸雄　副委員

（委員長・副委員長とも欠席の為、幹事が代理）
基本方針：同好会（釣り・陶芸・ゴルフ等）を発案し、多くの参
　　　　　加者を募り、クラブに新風を吹き込む
活動方針：親睦・ニコニコ・出席・プログラム・ソングの各　
　　　　委員会運営をサポートし、各委員会活動が基本方針　
　　　　に従い、運営されるよう認識いただく活動
今年度中に何かしらの同好会を立ち上げて、皆様に参加いただ
き、楽しく友情を深められる会に尽力したい。

ク ラ ブ 管 理
親　　睦（ロータリー家族）

深見　泰和　委員長
牧野　友美　副委員長（資料印刷ミス）
（委員長欠席の為、牧野副委員長）

基本方針：会員及びロータリアン家族との親睦・目的の同じ他
　　　　　団体との交流、委員会運営強化
活動方針・夜間例会・忘年会・最終例会などの企画・運営
　　　　・家族の親睦旅行の企画・運営・結婚・誕生祝実施

ク ラ ブ 管 理
ニコニコ委員会

瀧谷　えみ子　委員長
橋本　政宣　副委員長
（委員長欠席の為、橋本副委員長）

基本方針：より多くの皆様が気持ちよく参加頂くよう最善尽くす
活動方針：ニコニコへのご参加に感謝の気持ちをお伝えできる
　　　　　よう、なるべく早くに出席心がける

ク ラ ブ 管 理
出 席 委 員 会

野呂　和夫　委員長
田中　敏幸　副委員長

基本方針：例会の出席率の向上を図る
活動方針：出席状況報告・欠席および低出席率にメークアップ
　　　　　奨励・勤続表彰・年間出席優良者表彰
若輩者の為、皆様のお知恵や叱咤激励をお願いする。

ク ラ ブ 管 理
プログラム 委 員 会

孝久　治宏　委員長
川手　博明　副委員長

基本方針：聴きたくなる卓話のための充実
活動方針：公式・年間行事に適した卓話・相互理解のための
　　　　　会員卓話・多岐にわたる卓話者の手配・示唆に富　
　　　　み時機を得たテーマの提供
謝礼のかからない方、専門職のセンスを伝授していただく方、こう
いう話が聞きたい、この人の話が聞きたい等、知らせてほしい。

ク ラ ブ 管 理
ソ ン グ 委 員 会

野中　敏昭　委員長
桑原　重之　副委員長
（委員長欠席の為、桑原副委員長）

基本方針：休まず例会に出席し、明るく指揮をする
活動方針：大きな声で歌う・笑顔で指揮をする
大きな声を出すのは健康に良い、新しく2.3 曲増やすので、暗記
できるよう協力よろしく。

「 各 委 員 会  方 針 発 表 」

社会奉仕委員会　
清水　康弘　委員長

幹　事　報　告　
・ 2週間にわたり、各委員会方針発表をしていただきありがたく
　思う。会員数32名で、20の委員会があるため、委員長と副委員
　長の席が40席という事で、重複されている方がたくさんおられ
　るのが現状。正副はもちろん、周りの方のご支援をいただきたく
　よろしくお願いする。
・ 「全国ＯＣサミットin鯖江」のチラシがお手元にあると思うが、
　本日改めて、鯖江で活躍しているおばちゃん、おっちゃんの為の
　サミット参加依頼に、実行委員長の栗山裕子さんと副実行委員
　長の吉村明美さんが見えて、大会運営のための物品（景品やお
　土産用）・協賛金（3000円以上）をご提供願うと依頼があった。

編集：会報委員会

委員会報告　

7/30のやっしきまつりにご参加いただき
たい。当日浴衣を着ていただける方に、
貸出す用意がある。（Ｍ・Ｌの2サイズ有）

各委員会方針発表　


